

学校だより



造賀

笑顔いっぱい

発行No.10

発行年月日 令和7年12月23日

発 行 東広島市立造賀小学校

東広島市高屋町造賀 2774-1

TEL (082) 436-0002

FAX (082) 430-2160



今日で、令和7年度、後期前半が終了します。行事の多かったこの後期後半を通して、子ども達はしっかりと力を身に付け、成長してくれました。後期後半も更なる活躍を期待しています。保護者の皆様には温かいご支援、ご協力、ありがとうございました。令和8年（後期後半）も引き続きよろしくお願い致します。

体調管理には十分気を付けて、年末年始をお過ごしください。



コネクト交流会（児童会遊び）



12月1日（月）、休憩時間に児童会が企画してくれた遊びを楽しみました。1・2・6年生、3・4・5年生で遊びを通して関わり、しっかりと体を動かしました。楽しく気持ちの良い時間を過ごすことができました。



ドッジボールと鬼ごっこを楽しんだよ。

持久走大会



12月3日（水）、校内持久走大会をしました。たくさんの応援と見守りのお陰で、一人一人力を出し切ることができました。

持久走は、自分の記録、自分との闘いです。苦しい中、走り切った子ども達、素晴らしいです。しんどいことに負けない力、他の場面でも生かすことができると思います。



歯磨き指導



12月4日（木）、浅倉歯科医院の方々が、歯磨き指導に来てくださいました。一人一人の歯磨きの状態を把握し、磨き残しのない効果的な歯磨きの仕方を丁寧に指導してくださいました。浅倉歯科の先生方は、造賀小の子ども達の歯の健康に責任をもって取り組んでくださっています。歯磨き指導の後は、1年生時からの「プラーカスコアとDMF指數」がわかるお手紙を一人一人に毎年持てて来てくださいます。本当にありがとうございます。

指導していただいたことを一人一人が守り、歯を大切にしていきたいものですね。



湯船縄跳びが始まります

12月19日（金）の体育朝会で、これから始まる湯船縄跳びに向けて、6年生がお手本を見せてくれました。

縄の持ち方、納め方等の基本的な縄の扱い方を示してくれ、駆け足跳びや2重跳び、3重跳び、はやぶさまで披露してくれました。

子ども達は、縄跳び上達への意欲が湧いてきたことと思います。1月からの縄跳びが楽しみです。



しめ飾りづくり（5年）

12月22日（月）、5年生がしめ飾りづくりに取り組みました。

元センター長の高木さんと上岡さんが指導に来てくださいました。縄をなったり、ひもでくくったりして大人でも難しい作業もありましたが、お二人の丁寧な指導と支援のお陰で、立派なしめ飾りが出来上がりました。

5年生は、年神様をお迎えする準備が着々と進んでいます。



よいお年をお迎えください。

後期後半スタートは、1月7日（水）です。

